

# ***Jahresbericht der Pistolenabteilung 2021***

Unser wöchentlicher Schießabend konnte trotz Corona in diesem Jahr an 20 Montagen stattfinden. Es nahmen im Schnitt drei bis vier Schützen teil.

An den Rundenwettkämpfen haben wir mit einer Mannschaft teilgenommen.

Die Mannschaft: Marcel Schumann, Uwe Kilburger und Bastian Wiedenhaupt.

Aufgrund der coronabedingten Einschränkungen konnte kein Abschluss des Wettkampfes stattfinden.

Ich möchte mich hiermit bei Allen die mich seit meinem Amtsantritt unterstützt haben bedanken.

Für das Schießjahr 2022 wünsche ich allen Schützenbrüdern und Schützenschwestern sowie den Jungschützen allzeit gut Schuss und viel Gesundheit.

***Andreas Schulze***

Leiter der Sparte Pistolen

Langelsheim den 01.01.2022